

« l'Esprit de famille! »

l'Infolettre de Janvier '24 de la Paroisse de la Sainte Famille

La paroisse de la Sainte Famille : 'Une Vraie Famille de Chrétiens Actifs, ouverte sur notre Monde !

Belle, Sainte ... et Active année nouvelle !



Le mois de janvier est le traditionnel temps des vœux.

L'occasion pour nous de **vous souhaiter**, à l'aube de cette année nouvelle, **le meilleur** pour vous-même et celles et ceux qui vous sont cher.e.s !

Pour notre communauté de la Sainte-Famille nous pourrions y joindre cet autre vœu supplémentaire inspiré très librement du slogan d'une campagne d'affichage récemment apparue sur nos abribus bruxellois pour vanter les mérites d'une chaîne bien connue de salles de sport : ...

« **Vivre, Aimer, Bouger** » ... Ajoutons-y juste simplement « **pour le service de notre Seigneur et de nos sœurs et frères** » !

Oui ! Que la Sainte-Famille puisse être toujours davantage en 2024 « **une Vraie famille, de Chrétiens Actifs, ouverte sur notre monde, au service du Seigneur** » !

Nous 'bouger' pour cette mission, entamer tous ensemble le chemin pour aller témoigner de la présence du Christ dans le monde ! Un beau projet, un bel appel... !

L'Évangile de ce dimanche, 3^e du Temps ordinaire, évoque justement cet appel lancé par le Christ à ses premiers disciples : « Venez et vous verrez où je demeure ... » ! Cet appel de Jésus aux premiers disciples à **se mettre en mouvement**, reste, pour chacun de nous et de façon communautaire, d'une très grande actualité ! *Comment déciderons-nous d'y répondre... ?!*



1.840 Mercis !

Vous vous en souvenez sans doute : nous avons souhaité soutenir cette année pour la collecte de la Veillée de Noël, **l'association**

Peluche, accompagnant tout au long de l'année, grâce à de nombreux bénévoles, des **enfants et adolescents ne grandissant pas dans leur famille** mais dans des centres d'hébergement de l'Aide à la Jeunesse, à Bruxelles, ceci par du **soutien scolaire individuel et régulier**, ou diverses **activités de loisir** - cuisine, bricolage, musée, piscine, jeux de sociétés, spectacles, excursions...-

Vous vous êtes une nouvelle fois montrés particulièrement généreux pour répondre à cet appel. **Plus de 1.840 €** ont en effet pu être réunis grâce à cette collecte unique.

Une responsable de l'association nous a fait parvenir tout récemment **les mots de remerciements** qui suivent. Ils vous sont donc directement adressés... !

« Bonjour,

*C'est au nom de toute l'équipe de Peluche, de nos volontaires et surtout de nos 'passagers' que je tenais à vous dire **MERCI** !*

Merci d'avoir proposé Peluche pour la collecte de fin d'année lors de la veillée de Noël à la paroisse Sainte-Famille de Woluwe.

Les donateurs ont fait preuve d'une énorme générosité, nous en sommes très très touchés.

Cet argent servira à financer de nombreuses activités pour les enfants qui restent en maison d'accueil les WE. On imagine déjà les étoiles dans leurs yeux.

Merci, merci 😊 »

Magali, de l'Association

Venez écouter « parler le bois » ... !

Les paroissiens qui assistent aux célébrations dominicales à 9h30, à la Sainte-Famille, présidée par le **Père Jacques Renders**, le savent très bien...

Ce dernier accompagne chacune de ses homélies, sur l'écran de l'église, d'une de **ses multiples sculptures réalisées en bois**, pour expliciter avec créativité l'évangile du jour.

Le Père Jacques nous propose cette fois de se rendre disponible à quelques reprises, au début février, pour présenter plus avant, à celles et ceux qui le souhaitent, l'ensemble de **ces sculptures bibliques en bois** et ainsi leur permettre de mieux comprendre comment nous « parle le bois » ... !



N'hésitez pas à lui en parler quand vous le rencontrerez... !



NOUVELLES DE NOTRE UNITE



De belles célébrations vécues à Noël !

Vous fûtes en effet bien **plus de mille paroissiens** à avoir pris part aux célébrations de la Nativité de Christ, au coeur des trois paroisses de notre Unité pastorale.

Paroissiens habitués ou plus occasionnels, tous ont été marqués par la profondeur, la chaleur des célébrations priantes vécues ensemble auprès de l'Enfant-Jésus.

L'occasion de **remercier** toutes celles et ceux qui ont rendu possible ces beaux évènements d'église : nos pasteurs tout d'abord, mais aussi nombre de participants des équipes liturgiques concernées, des magnifiques chorales présentes, des équipes actives pour la logistique de ces diverses célébrations, nous permettant de vivre ensemble la joie de la bonne nouvelle de cette fête de Noël !

54^e Campagne des Iles de Paix dans notre Unité

C'est en effet ce **week-end des 13 et 14 janvier** que vous serez invités, lors des célébrations, dans notre Unité pastorale à acquérir les célèbres **modules de la Campagne des Iles de Paix**, initiée par le Père Dominique Pire, prix Nobel de la Paix en 1958, pour venir en aide de façon très concrète à **de nombreux projets de développement** dans différents pays du Sud.

Merci dès à présent de faire bon accueil aux bénévoles de l'association qui vous solliciteront sans doute pour cette belle cause !



Des nouvelles de l'Eglise Universelle

Deux nouveaux binômes à la tête de deux des Vicariats de l'Archidiocèse de Malines-Bruxelles



Le départ récent au Vicariat du Brabant wallon de **Mgr Jean-Luc Hudsyn**, atteint par la limite d'âge, et le retrait actuel de **Mgr Jean Kockerols** à Bruxelles, entraînent en effet, à l'initiative de notre nouvel archevêque **Mgr Luc Terlinden**, la **réorganisation des responsabilités à la tête de ces deux vicariats**.

C'est ainsi désormais **Mme Rebecca Charlier-Alsberge** qui devient, dès ce 1^{er} janvier 2024, la nouvelle **Déléguée épiscopale**. - Elle était depuis plusieurs années déjà l'adjointe de l'évêque auxiliaire, Mgr Hudsyn -. Elle y aura pour adjoint **le Doyen Alain de Maere**, plus précisément référent pour les ministres ordonnés de ce Vicariat.

Nous l'avons par ailleurs aussi appris cette semaine : c'est un autre binôme qui se forme à la tête du Vicariat de Bruxelles cette fois, avec le **Chanoine Tony Frison**, comme **Vicaire épiscopal**, secondé désormais par **Mme Marie-Françoise Boveroulle**, active de longue date au sein des services de ce Vicariat.

Souhaitons le meilleur à ces nouvelles équipes pour les missions d'importance qui leurs sont confiées.

Semaine de prière pour l'Unité des chrétiens



Catholiques, Protestants, Orthodoxes réunis : chaque année, au mois de janvier, une semaine est consacrée à **prier pour l'unité des chrétiens**.

Cette année, **l'animation de cette semaine du 18 au 25 janvier 2024** a été **confiée aux chrétiens du Burkina Faso**, qui ont choisi un passage de l'Évangile selon saint Luc : « *Tu aimeras le Seigneur ton Dieu... et ton prochain comme toi-même* » (10,27).

Vous trouverez ci-joint un lien vous permettant de participer, de chez vous, à cette semaine de prière de l'Église universelle.

[231129 FR Brochure CIB 2024 HR \(wordpress.com\)](https://www.unitedeschretiens.fr)

Notez-le par ailleurs aussi :

- **une Veillée de prière** est organisée par le Comité Œcuménique de Bruxelles pour cette semaine de prière pour l'Unité des chrétiens
- **le jeudi 25 janvier à 19h,**
- **à la Cathédrale des Saints Michel et Gudule.**

Bienvenue à toutes et tous !

L'intention de prière du Pape François en janvier !

Pour le don de la diversité au sein de l'Église

Janvier 2024



Les chrétiens doivent comprendre la richesse et vivre « le don de la diversité au sein de l'Église ». C'est l'intention de prière pressante que le Pape François partage dans cette première Vidéo du Pape de l'année.

La diversité des charismes, des traditions théologiques et rituelles est une chose positive. La diversité ne doit jamais être une source de division. Au contraire, « nous devrions nous réjouir de vivre cette diversité », explique ainsi le Pape dans sa première intention de prière proposée pour le mois de Janvier 2024. – Découvrez les propos du Pape via le lien ci-joint. (S) avec Cathobel

[Vidéo du pape : François nous demande de prier «pour le don de la diversité au sein de l'Église» - Le site de l'Église Catholique en Belgique \(cathobel.be\)](https://www.cathobel.be)

Bien fraternellement.

Editeur responsable : Benoît Nyssen, dp, Place de la Sainte Famille 7, 1200 Bruxelles